

**Vous êtes aux temps où J'accomplirai Mon ultime Parole  
afin que vous ployiez le genou devant Ma Divinité  
et que vous Me reconnaissiez.**

[LE SEIGNEUR] Je l'ai voulu ainsi pour que tu ne t'enorgueillisses pas et pour te montrer ta pauvreté. Tu le sais, l'homme est fragile.

Je n'attends rien de toi mais toi tu attends tout de Moi. Tu ne peux vivre que de Mon lait paternel et maternel tout à la fois, c'est pourquoi ce monde te deviendra de plus en plus étrange et qu'il te faudra lutter de toutes parts pour survivre.

Votre âme n'est pas faite pour la vie que vous menez. Tous vous avez rejeté Ma loi d'amour et Mes commandements, vous les foulez aux pieds. La matière vous a rendus de plus en plus aveugles et vous ne pensez, pour la plupart, n'être plus que de chair.

Que vos yeux sont aveuglés !

Vous ouvrez grandes les portes au domaine d'en-bas et vous rejetez Mon amour.

Vous avez tant d'orgueil que vous ne vous abaissez plus pour Me recevoir<sup>1</sup> mais vous restez debout, plus raides et plus rigides, en vos cœurs, même qu'une barre de fer !

Le temps vient de Ma venue mais il faut que la terre soit purifiée.

Même les pierres crient de toutes vos iniquités, mais vous n'entendez rien, vous qui persistez dans l'erreur, vous dont l'orgueil surpasse les plus hautes montagnes, vous dont l'orgueil stupéfie même les portes<sup>2</sup> de l'Enfer, vous persistez dans vos erreurs ! Vous avez ouvert toutes grandes celles de la perdition qui est éternelle.

Que croyez-vous être, petits hommes ? Vous qu'à la moindre de Mes paroles Je puis terrasser, qui êtes-vous ? Même une fourmi a plus d'intelligence que vous, même la plus petite pierre sur le chemin vous surpasse en bonté.

Mais, sachez-le, l'acier de vos cœurs, Je le plierai, J'assouplirai la rigidité de vos âmes<sup>3</sup>.

Vous êtes aux temps où J'accomplirai Mon ultime Parole afin que vous ployiez le genou devant Ma Divinité et que vous Me reconnaissiez.

Ne puis-Je, en un seul regard, vous statufier tout entiers ? Ne puis-Je, en un seul regard, lever les vents et les tempêtes, commander aux éléments, Moi qui suis le Créateur ?

Misérables que vous êtes, misérables et pauvres enfants, perdus dans la géhenne de vos cœurs. Vous en arrivez encore à troubler Mon âme de Père, mais Mon Esprit de Créateur ne permettra pas que Je vous laisse agir et envenimer Ma Création de votre fiat au Démon.

Non, il suffit !

Je viens pour sauver ce qui peut être encore sauvé. Je viens pour purifier vos cœurs de la fange de vos iniquités. Je viens en tant que Juge su-

---

1) Lors de la Communion.

2) J'ai entendu deux mots : «antres» et «portes».

3) J'ai entendu la colère du Père.

prême et Ma Parole sera le Glaive que vous redoutez tant et que vos nombreux péchés, votre désobéissance suprême, vos agapes ont mérité. La terre est belle, vous en avez fait un enfer. Vous avez tué des peuples au nom de votre confort. Constamment, au fil des siècles, vous n'avez fait que détruire et vous railler de Moi.

Je ne puis continuer à voir ainsi Ma Création se perdre et abuser de Mon Saint Nom en L'insultant, Le parjurant, L'écrasant.

Croyez-vous que Je ne voie pas vos vices secrets ? Croyez-vous que Je n'entende pas les pensées les plus profondes de vos cœurs ? Pensez-vous réellement que Je suis sourd, Moi qui entends vos appels et, hélas, vos injures ?

Cessez d'être aveugles, cessez d'être au service de la Vipère, cessez de nuire aux plus pauvres et aux plus malheureux !

Arrêtez vos guerres et endossez l'armure du guerrier<sup>4</sup> pour combattre dans l'ultime Combat les rangs de l'Adversaire !

Qu'attendez-vous ? Unissez-vous dans la prière !

Combien d'entre vous ont désuni des groupes que de Ma main J'avais créés !

Combien d'entre vous se sont interposés devant Ma Parole donnée !

Combien d'entre vous M'ont rejeté ! Qu'ils soient laïcs ou religieux, beaucoup M'ont renié. Beaucoup ont refusé de croire à Mes paroles, données aux plus petits et aux plus misérables parce que, dans la misère, votre Dieu trouve son réconfort loin des rugissements de vos sois-disant savoirs.

Ne suis-je<sup>5</sup> pas né dans une grotte loin de la foule et du monde incrédule ?

Vous qui dissociez et le Père et le Fils et l'Esprit, ne pouvez-vous comprendre Notre union et Notre interpénétration ? L'Amour n'a pas de frontières puisque l'Amour est Trine et, en tout l'Univers, la Lumière qui est Une vous irradie !

Cependant, le monde s'obscurcira parce que vos cœurs, la plupart de vos cœurs, ont choisi et choisissent encore les ténèbres.

Relevez-vous ! Entrez dans la danse des communiantes et ensemble, priez, priez, implorez afin que Notre Trinité vienne vous sauver !

Quels cris de joie alors retentiront, vous qui serez délivrés de vos ténèbres !

Allez en paix, Mes enfants et redoublez de vigilance !

---

4) Cf. [Ep 6, 10]

5) J'ai entendu aussi «Mon Fils». Indissociabilité de la Sainte-Trinité !